

(公財)東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会
橋本新会長の就任決定に伴う市長コメント

本日、(公財)東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会の新会長として、橋本聖子東京オリンピック競技大会・東京パラリンピック競技大会担当大臣が就任する旨の発表がありました。

これを受けての市長コメントは、次のとおりです。

【市長コメント】

本日、(公財)東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会から、橋本聖子新会長の就任が発表されました。

大会まであと半年を切る中、前会長が辞任してから短期間で新会長が決定し、安心しました。

橋本新会長は、夏季・冬季合わせて7回ものオリンピックに出場されており、特に、夏季大会には、自転車競技で出場されるとともに、(公財)日本自転車競技連盟の会長を務められた経歴もお持ちです。

開会式の翌日から本市を舞台に自転車ロードレース競技が実施されます。橋本新会長には、オリンピックの素晴らしさはもちろん、自転車競技の魅力や醍醐味を市民の皆様にお伝えいただければ嬉しく思います。

引き続き、同競技の会場自治体として、また、ブラジル及びカナダのホストタウンとして、同組織委員会との連携の下、新型コロナウイルス感染症対策を含む準備に万全を尽くしてまいります。

問合せ先
オリンピック・パラリンピック推進課
電話 042-851-3248